

Einladung zur Präsentation

Wien/Kultur/Lokales/Foto

Eva Schlegel: Wir stehen auf Sprachen!

Utl.: Kaltplastik mit Reflexperlen auf Asphalt (2008) von Eva Schlegel wird kommenden Donnerstag um 11.00 Uhr im Beisein von Bundespräsident Heinz Fischer und Bank Austria-Vorstandsdirektorin Regina Prehofer in der Präsidentschaftskanzlei präsentiert. =

(LCG8077 – Wien, 06.05.2008) Zum Internationalen Jahr der Sprachen und zum Jahr des Interkulturellen Dialogs 2008 soll eine Bodenbeschriftung vor dem Amtssitz des Bundespräsidenten an die Vielsprachigkeit Österreichs – und Europas – erinnern. Hierfür wurde mit Unterstützung der Bank Austria und des Bundesministeriums für Unterricht, Kunst und Kultur die Bezeichnung „Österreichische Präsidentschaftskanzlei“ von der Künstlerin Eva Schlegel als Bodenbeschriftung auf Deutsch sowie in den Sprachen der gesetzlich anerkannten autochthonen Volksgruppen (Ungarisch, Slowenisch, Kroatisch, Tschechisch, Slowakisch, Romani) angebracht. Stellvertretend für alle Sprachen, die in Österreich gesprochen werden, symbolisiert dieses Kunstwerk, dass Sprachen eine unverzichtbare Grundlage unseres Zusammenlebens darstellen und dass mehrsprachige topografische Bezeichnungen keine Gefährdung, sondern eine Bereicherung darstellen.

Namens der Bank Austria freuen wir uns, die Damen und Herren von Presse, Hörfunk, Fernsehen, Foto- und Internetredaktionen zur Präsentation einladen zu dürfen:

Datum: Donnerstag, 8. Mai 2008

Uhrzeit: 11 Uhr

Ort: Präsidentschaftskanzlei

Adresse: 1014 Wien, Hofburg, Leopoldinischer Trakt

Es sprechen:

Heinz Fischer, Bundespräsident der Republik Österreich

Regina Prehofer, Vorstandsdirektorin der Bank Austria
Eva Schlegel

Wir ersuchen um Akkreditierung online unter
<http://www.leisurecommunication.at/presse>. (Schluss)

Rückfragehinweis:

leisure communications group, Wolfgang Lamprecht

Tel.: (+43 664) 856 3002, E-Mail: lamprecht@leisuregroup.at